



Die Truppe zieht von Haus zu Haus, auf der Deele oder, wenn diese verschlossen ist, vor den Fenstern des Wohnzimmers wird gesungen:

Lütke, lütke Fastnacht,  
 ich hab' gehört, ihr hab' t geschlacht' t,  
 ihr hab' t so dicke Würst gemacht.  
 Gebt mir eine, gebt mir eine,  
 aber nicht so' ne ganze kleine.  
 Laßt das Messer sinken  
 bis tief in den Schinken,  
 laßt das Messer gleiten  
 bis tief in die Seiten.  
 Laßt uns nicht so lange stehn,  
 wir müssen ein Häuschen weiter gehn.

Dieses Lied wird im südlichen Teile des Kreises gesungen, es variiert etwas in den verschiedenen Ortschaften und wird auch auf Platt gesungen. Dann lautet es: s. W 8629

Mitgeteilt von H. Hillebrand, Münster, Ms. 353, S. 2, Fl. 11  
 Von alten Fastnachtsbräuchen (1953).

Jc. X